

Projekt: Murmeltier- Umsiedlung

Im Damm des 2015 erbauten Rellswerks haben sich Murmeltiere angesiedelt und durch ihre Grabarbeiten die statische Sicherheit des Dammes gefährdet.

Somit war klar, diese Murmel müssen hier weg, sie zu erlegen wäre wohl die einfachste Lösung gewesen.

Jedoch haben sich JSO Karl Balter und Ausbildungsjäger Nicolas Deuring zum Ziel gesetzt eine Lösung zu suchen welche sowohl das Tierwohl als auch die strukturelle Integrität des Dammes bewahrt.

Durch Innovative Ansätze und enge Zusammenarbeit mit den lokalen Behörden sowie dem Wildpark- Feldkirch haben sie eine beispielhafte Strategie umgesetzt.

Mit großem Arbeits- und Zeitaufwand und unter höchster Berücksichtigung des Tierwohls wurden die zu schaden gehenden Murmeltiere mit behördlicher Bewilligung, in Lebendfallen gefangen und fanden in weiterer Folge im Wildpark Feldkirch ein neues Zuhause.

Über die Umsiedlung wurde im ORF ein kurzer Beitrag in V Heut ausgestrahlt auf den eine sehr positive Resonanz folgte Dadurch leistete dieses Projekt einen wertvollen Beitrag die Jagd und uns Jagdschutzorgane in ein gutes Licht in der Öffentlichkeit zu rücken.

Weidmanns Dank an Karl Balter und Nicolas Deuring für euren Einsatz und die Teilnahme am Innovationpreis mit diesem vorbildlichen Projekt.